

KINDER- UND JUGENDFILME



POLARIS 360°

POLARIS / POLARIS

James, ein reisender Pinguin vom Südpol, und Wladimir, ein lustiger Eisbär vom Nordpol, treffen sich auf arktischem Packeis und schließen Freundschaft. Sie wundern sich, warum die Nächte in ihrer Heimat so lang dauern. Um das Rätsel der Polarnächte zu lösen, bauen sie zunächst eine Sternwarte und danach ein Raumschiff, mit dem sie um die Erde, zum Mars und zum Saturn reisen.

James, a traveling penguin from the South Pole, and Vladimir, a funny polar bear from the North Pole, meet on the Arctic pack ice and become friends. They wonder why the nights last so long where they live. In order to solve the mystery of the polar nights, they build first an observatory and then a space ship, which they use to travel around the Earth to Mars and Saturn.

Eric Frappa ist der wissenschaftliche Leiter des Planetariums St. Etienne, das auch der Produzent des Films ist. Frappa und Kollegen des Planetariums arbeiteten anderthalb Jahre an der Fertigstellung des Films.

Eric Frappa is the scientific director of the St. Etienne Planetarium, which produced this film. Frappa and his planetarium colleagues worked on the film for a year and a half.

Termine
S.194/195
FullDome

Frankreich 2015, 29 Min., dt. OF, empf. ab 7

R: Eric Frappa P: Saint-Etienne Planetarium Productions
WS: RSA Cosmos

h

Europäisches
Hansemuseum

Erleben Sie 800 Jahre spannende Hansegeschichte

Discover 800 years of
thrilling Hanseatic history

Täglich ab
10 Uhr geöffnet
—
Open daily
from 10 a.m.

www.hansemuseum.eu

Europäisches Hansemuseum Lübeck
An der Untertrave 1 • 23552 Lübeck • Tel. +49 (0)451 80 90 99 0

Europäisches Hansemuseum. Foto: Olaf Malzahn. Grafik: Franz & Späth, Lübeck